



05. Januar 2022

**Postulat**

von Balz Bürgisser (Grüne)  
und Monika Bättschmann (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie im Rahmen der Erweiterung der Schulanlage Riedhof Allwetterplätze und ein Rasenspielfeld erstellt werden können.

**Begründung:**

Die Fläche des Schulareals Riedhof beträgt gut 21'300 m<sup>2</sup>. Dazu kommt ein Parzellenteil von ca. 1200 m<sup>2</sup>, der neu der Schul-Nutzung zugeschlagen wird. Das Schulareal wird also neu 22'500 m<sup>2</sup> umfassen. Damit zählt es zu den zehn grössten Schularealen in der Stadt Zürich. Es sollte daher möglich sein, auf dem Schulareal die gemäss den kantonalen Richtlinien vorgesehenen Aussenanlagen zu erstellen: dazu gehören Allwetterplätze (ein Allwetterplatz pro 10 Klassen) und ein Rasenspielfeld. Zwei Allwetterplätze sind vorgesehen, ein Rasenspielfeld nicht. Einer Schule mit 30 Primarklassen sollte ein Rasenspielfeld zur Verfügung stehen – für Sport, Spiel und Bewegung.

*Antrag auf gleichzeitige Behandlung mit Weisung 2021/399*

B. Bürgisser

M. Bättschmann